

Monsieur Laurent Cocheton  
Tête de liste  
Elections municipales 2020  
Saint Arnoult En Yvelines

Saint Arnoult en Yvelines le 19 février

Objet : Implication des citoyen(ne)s dans le prochain mandat municipal

Monsieur Laurent Cocheton, candidat aux élections municipales 2020 à Saint Arnoult en Yvelines,

Dans le cadre des élections municipales 2020 à Saint Arnoult en Yvelines, tous les candidats mettent en avant leur volonté de faire participer les arnolphiennes et les arnolphiens à la vie communale tout au long de leur mandat s'ils sont élus.

Cette seule affirmation ne suffit évidemment pas à rendre clair aux yeux de ceux-ci et celles-ci les situations pour lesquelles vous vous y adresserez et surtout les mécanismes de consultation et leur poids dans les décisions finales prises pour les projets concernés.

Ainsi permettez-nous de vous demander de nous informer par écrit sur vos engagements fermes concernant :

- Les types de projets qui impliqueront une consultation citoyenne (ex : en fonction du coût, de la localisation, d'une demande citoyenne...) et pourquoi ceux-ci spécifiquement.
- Le mécanisme précis de consultation citoyenne (ex : qui, où, quand, comment)
- Le poids de l'opinion exprimé des citoyennes et citoyens par le ou les moyens avancés au point précédent (ex : par rapport au nombre ou pourcentage de citoyen(ne)s qui se sont exprimé(e)s, avis juste consultatif, avis décisionnaire...)

Les éléments ci-dessus nous paraissent les éléments minimaux et incontournables afin de définir objectivement et précisément votre démarche de participation citoyenne au-delà d'une idée louable écrite sur un tract électoral, idée louable dont chacun peut avoir une conception toute personnelle.

Nous publierons votre réponse sur notre site internet « Comités de Quartiers » et porterons celle-ci à la connaissance des arnolphiennes et des arnolphiens dans un article de notre site sans aucun autre commentaire de notre part ou de la part d'une quelconque autre personne ou groupement au sein de cet article.

Il est incontournable que si votre liste prévoit une implication citoyenne quelconque, elle a bien entendu réfléchi sur les modalités de récolte et de prise en considération de l'avis citoyen.

Une réponse à notre présente demande montrera aux arnolphiennes et arnolphiens que votre argument n'est pas qu'une idée sans fondement sauf électoraliste couchée sur papier glacé pour attirer l'électeur et l'électrice.

Il est bien évident que l'absence de réponse à notre présente demande montrera que votre idée de participation citoyenne n'est qu'un argument vide dont la seule vertu est de manipuler l'électorat arnolphien en votre faveur.

Merci par avance de la bonne suite que vous donnerez à notre demande.  
Dans l'attente de votre réponse.

Cordialement



Antoine Pujol

Président de l'association Comités de Quartiers